

Politeknik Kesdam VI Banjarmasin menyelenggarakan seremonial Capping Day dan Pengucapan Janji Mahasiswa

Maskuri - KALSEL.GOBLOG.CO.ID

Jun 30, 2022 - 08:24



Penyerahan Sertifikat Siswa Terbaik Oleh Dandenkesyah Banjarmasin

Banjarmasin, 29 Juni 2022, bertempat di Meridian Room Hotel Nassa Banjarmasin. Politeknik Kesdam VI Banjarmasin menyelenggarakan seremonial Capping Day bagi Program Studi Diploma III Keperawatan dan sekaligus Pengucapan Janji Mahasiswa Sarjana Terapan Manajemen Informasi Kesehatan.



Capping day merupakan acara rutin tahunan yang dilaksanakan Prodi Diploma III Keperawatan dalam rangka mengenang jasa Florence Nightingale sebagai pelopor perawat modern dalam perang di semenanjung krimea tahun 1854 kepada mahasiswa Keperawatan.

Terdapat nilai-nilai penting dalam sejarah Florence Nightingale yang dapat dijadikan panutan perawat saat ini, sikap tulus merawat, berani melawan bahaya dalam misi kemanusiaan yakni menolong tentara tentara korban perang krimea. Berkat ketulusannya dan kegigihannya Florence Nightingale di dijuluki dengan "The Lady With Lamp".

Ceremonial Capping day ini juga menjadi penting untuk dilaksanakan mahasiswa sebelum praktik kendatipun mahasiswa perekam medis, karenanya dalam acara tersebut terdapat janji mahasiswa untuk menjaga etika sebelum melaksanakan praktik di Rumah Sakit atau lahan Praktik, acara capping day ditutup dengan penandatanganan berita acara pengucapan janji mahasiswa yang menjadi syarat dokumen sebelum mahasiswa diterjunkan ke Rumah Sakit.

Penandatanganan janji mahasiswa ini disaksikan oleh Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Selatan dan Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin.

Selain acara Capping Day Politeknik Kesdam VI Banjarmasin juga melaksanakan penandatanganan MOU dengan BPBD Daerah Provinsi Kalimantan selatan. Sebagai tindak lanjut MOU Direktur Politeknik Kesdam VI Banjarmasin melantik personilnya dan mahasiswa sebagai tim siaga bencana. Hj. Tri Mawarni, S.Kep, Ns, M.Kep dalam sambutannya menyampaikan pembentukan tim siaga bencana ini selain untuk keterlibatan dalam lingkungan sosial juga sebagai merealisasikan keunggulan program studi diploma III Keperawatan.

Politeknik Kesdam VI Banjarmasin merupakan perguruan tinggi swasta dibawah Yayasan Wahana Bhakti Karya Husada yang dibina oleh Direktorat Pusat Kesehatan Angkatan Darat (Dirpuskesad) di Jakarta. Program studi yang ada di Politeknik Kesdam VI Banjarmasin meliputi Diploma III Keperawatan, Sarjana Terapan Manajemen Informasi Kesehatan (perekam medis) yang menjadi program satu satunya setingkat level Diploma IV di Kalimantan dan program studi Sarjana Terapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja yang juga menjadi Program Studi satu satunya di Provinsi Kalimantan Selatan.

Politeknik Kesdam VI Banjarmasin membuka penerimaan Mahasiswa Baru baik bagi siswa/i SMA/SMK/MA/ Sederajat dan bagi Personil TNI AD guna mendukung Kesehatan di Satuan. Penerimaan Mahasiswa baru dilaksanakan sampai dengan akhir bulan september 2022.(penrem101).